

Antrag Nr. 17-F-10-0001

Afd

Betreff:

Einhaltung der Badeordnung
Antrag der AfD-Stadtverordnetenfraktion vom 25.01.2017

Antragstext:

Der Ausschuss für Sport und Freizeit wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. Bei den zuständigen Stellen, hierbei insbesondere der mattiaqua-Betriebskommission darauf hinzuwirken, dass große einheitliche Hinweisschilder (ca. 1,50 m x 1,50 m) welche die wichtigsten Baderegeln mit Piktogrammen sowie in den Sprachen Deutsch und Englisch wiedergeben, an gut sichtbaren Stellen im Umkleide- und Beckenbereich aller Schwimmbäder angebracht werden.
2. Bei den zuständigen Stellen, hierbei insbesondere der mattiaqua-Betriebskommission darauf hinzuwirken, dass die Einhaltung der Badeordnung durch das Personal wesentlich konsequenter als bisher durchgesetzt wird.
3. Bei den zuständigen Stellen, hierbei insbesondere der mattiaqua-Betriebskommission darauf hinzuwirken, dass alle Wiesbadener Schwimmbäder zukünftig Schwimmwindeln zum Kauf anbieten.

Wiesbaden, 25.01.2017

Dimitri Schulz
Fachpolitischer Sprecher
für Freizeit und Sport
AfD-Stadtverordnetenfraktion

Robert Lambrou
Fraktionsgeschäftsführer
AfD-Stadtverordnetenfraktion